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Herr Baetke erkundigt sich nach dem Nebengebäude an der Grundschule Fritz Reuter und 
möchte wissen, ob der Zustand regelmäßig geprüft wird. Weiterhin spricht er die Veranstaltung 
des Städte- und Gemeindetages in Grevesmühlen und den Vortrag zur Metropolregion Ham-
burg an. Hierzu möchte er wissen, ob die Stadt erwägt das Logo  
der Metropolregion Hamburg in den Briefkopf aufzunehmen.  
 
Der Bürgermeister merkt zu Thema Logo der Metropolregion Hamburg an, dass dies in die E-
Mail Signatur mit aufgenommen werden könnte. Für den geplanten Neubau des Multifunktions-
gebäudes an der Grundschule Fritz Reuter soll die Förderrichtlinie für Hortneubauten abgewar-
tet werden.  
 
Auch Herr Krohn spricht das Gebäude an und möchte wissen, ob von dem Gebäude eine Ge-
fahr ausgeht.  
 
Der Bürgermeister teilt mit, dass nicht davon auszugehen ist, sichert aber eine Überprüfung 
durch den Bauhof zu.  
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